



El decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad ORT Mario Fernández, Mariale Lecueder de Montevideo Shopping y el director ejecutivo de Fundación Itaú Fernando Ariceta.

## A empezar el camino

**LA UNIVERSIDAD ORT URUGUAY** dio la bienvenida a la nueva generación de estudiantes del Programa Camino TIC'S durante una ceremonia realizada el jueves 16 en el Campus Centro de la universidad, ubicado en Cuareim 1451.

Camino TIC'S es un programa que comenzó en el 2009 inicialmente financiado por la Unión Europea y que hoy se sustenta con el apoyo de donaciones de distintas organizaciones como Bantotal, CSI Ingenieros, Fundación Itaú, Gallito, Montevideo Shopping, Unión Capital y la Intendencia de Montevideo, que otorga boletos gratis para los beneficiarios.

El plan brinda educación en carreras cortas vinculadas a las tecnologías de la informática en la Universidad ORT a jóvenes que abandonaron el sistema educativo formal y su núcleo familiar cuenta con bajos recursos. Para ello ofrece becas totales financiadas por la ORT en un 50% mientras que las empresas donantes se encargan del resto.

Esa tarde se le asignó a cada uno de los 23 de estudiantes que este año comenzaron los cursos un padrino del Rotary Club, quien actuará como referente para guiarlo en su reinserción en el sistema

educativo y aportar valores importantes que los posicionen social y laboralmente.

Además el programa cuenta con el apoyo de la Cámara Uruguaya de Tecnologías de la Información (CUTI) que actúa como fuente generadora de oportunidades de empleo.

La mayoría de esos 23 estudiantes está cursando carreras en la Escuela de Tecnología de la Facultad de Ingeniería, excepto dos que en la entrevista de selección se visualizó que tenían otro perfil y derivaron a Analista en Marketing y Técnico en Sonido.

De los 800 jóvenes que presentaron su solicitud para participar en el Programa Camino TIC'S desde el año 2010, 140 obtuvieron becas totales de estudio y el 80% de ellos finalizaron los cursos. También más del 80% ya se encuentran en el mercado laboral.

En cada semestre se abre una nueva convocatoria para que chicos con cuarto año de secundaria y que cuenten con bajos recursos se postulen a esta beca.

En julio o agosto podrán retirar el formulario de postulación en ORT Centro o descargarlo de la página web: [caminotics.ort.edu.uy](http://caminotics.ort.edu.uy).



María Eugenia Francia, Cinthia Amorin, Dahiana Álvarez, Camila Sosa y su madrina del Rotary Club Daniela Rodríguez.

El coordinador del Centro de Innovación y Emprendimientos de la Universidad ORT Enrique Topolansky, la directora del programa social de Fundación Itaú Pilar Sorhuet y el secretario docente de la Escuela de Tecnología de la Universidad ORT Víctor Paulós (IZQUIERDA).